



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Les événements de Montréal-Nord

**La Fraternité des policiers et policières de Montréal
salue la sagesse de la décision**

Montréal, le lundi 1^{er} décembre 2008. - « Nous sommes persuadés que le Directeur des poursuites criminelles et pénales (DPCP) a pris la seule décision raisonnable, à savoir, ne porter aucune accusation contre les policiers, parce que les policiers n'ont fait, ce soir-là, que leur travail. La Fraternité se réjouit donc de cette décision qui fera en sorte que les policiers garderont un haut niveau de confiance envers le système de justice. »

Voilà l'essentiel de la réaction du président de la Fraternité des policiers et policières de Montréal, M. Yves Francoeur, à la suite de l'annonce qui a eu lieu ce soir.

La Fraternité réagit également positivement à l'annonce de la tenue d'une enquête du coroner qui sera publique. « Nous collaborerons au mieux de nos connaissances à cette enquête importante. Nous souhaitons pouvoir aborder des problématiques qui nous tiennent à cœur comme les effectifs policiers, qui sont insuffisants dans des quartiers où il y a beaucoup de criminalité comme Montréal-Nord. »